
令和4年度定時総会を開催
「いつまでも輝き続け、仲間とともにシルバー活動」

今年度より 4名の編集委員が新たに委嘱され 6名の編集委員でスタートしました。
上田地域シルバー人材センターの情報発信である『シルバーだより』を皆様に楽し
んでいただけるように努力してまいります。より良い紙面づくりのため事務局の皆
様・会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。　　　　　　（編集委員一同）

発生日 地区 性別 年齢 事故種類 事 故 の 原 因 ・ 内 容
5月  6日 長和 男 76 賠償 伐採中に、倒す方向を誤り、別荘の屋根及び棟木を破損
5月18日 丸子 男 80 賠償 道路脇の草刈り中に飛び石により通行車両のガラス破損

　5月27日（金）上田市交流文化芸術センター
（サントミューゼ）大ホールにおいて、令和4年
度上田地域シルバー人材センター定時総会が
万全な感染防止対策の元、3年ぶりに全員参加
に広めて開催されました。
　関惠滋理事長は、開会のあいさつで当セン
ターは会員数、受注額とも長野県内ではトップ
の活動実績をあげている。昨年度の事業実績
は、請負・委任事業では、新型コロナの影響に
より大幅な減額となったが派遣事業の拡大によ
り、契約実績は、ほぼ前年度実績並みの10億
8,500万円余を確保することができた。一方会
員数の減少は解決していないなどと昨年を振り
返ったあと、令和4年度は、地域の要望に応え
るため、会員の拡大を図る。また、今年度から

新たな中期5か年計画が始まり、この計画の実
現に向け積極的に取り組んでまいりたい。また、
昨年度当センターは、全国シルバー人材セン
ター事業協会から「安全就業優秀センター表彰」
を受賞させていただいた。しかし、昨年度の事
故件数は前年度より増加しており、就業に当たっ
ては、安全を優先にした仕事をしていただくと
ともに健康に留意し元気に就業してほしいと述
べました。今年は、3年ぶりに代表者による10
年勤続会員と就業開拓・会員拡大活動の表彰式
を行いました。議事に入り、各議
案が承認、議決されました。
　また、今総会では17人の理事
及び2人の監事が承認されました。

就業情報案内　新携帯メール配信　に登録しましょう！
ueda001@sjc.ne.jpにメールを送信してください。
タイトルはメール登録　本文には会員氏名を記載のうえ送信してください。
ueda-silver@raiden3.ktaiwork.jpより情報が配信されます。
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理 事 会 報 告

■ 4月28日開催 ■
◎承認事項　
●議案第１号  新規会員の承認について
　４月の新規会員４３人が承認されました。
　３月末の会員数は１，９２９人でした。
●議案第２号  当センター個人情報保護方針の

改正、同個人情報の保護に関する規程及び
同労働者派遣事業に係る個人情報適正管理
規程の改正について
　各改正事項について説明があり、承認されま
した。

●議案第３号  令和３年度事業報告について
　定時総会に提出する事業報告が提案され承
認されました。

●議案第４号  令和３年度収支決算報告について
　定時総会に提出する収支決算報告書が提案
され、承認されました。

●議案第５号  役員（理事・監事）の推薦について
定時総会において推薦される候補者が提案
され、承認されました。

●議案第６号  永年勤続会員及び就業開拓・会
員拡大表彰について
　定時総会における表彰者が提案され、代表者
による表彰が承認されました。

◎審議事項・報告事項
〇令和３年度の事業実績は前年比９９．５％でした。
〇４月の未収金は５件ありました。
〇令和４年度定時総会の開催について
　感染対策等を講じて通常どおりの開催となり、
議案書について説明がありました。

〇令和３年度の事故報告は２３件（前年比－４件）
でした。

〇４月の役員・各委員長の活動が報告されました。

■５月１３日開催■
◎承認事項
●議案第１号  令和４年度定時総会議案書につ

いて　
前回理事会において承認された定時総会議
案書が郵送済みであることが報告されました。
◎審議事項・報告事項
〇定時総会の運営について
　総会当日の準備と役割について確認しました。
〇５月の未収金は５件ありました。
〇５月の事故報告はありませんでした。
〇５月の役員・各委員長の活動が報告されました。

（4）　2022年（令和4年） 6月20日 上田地域シルバーだより　236号

（令和3年度安全標語 最優秀賞） 中澤芳江さん〈東御地区〉



月刊「シルバー人材センター」記者が
　　　　　　　　　当センターを取材に

　令和4年度の全体班長会・
互助会代議委員会が上田市交
流文化芸術センター（サント
ミューゼ）小ホールで4月27日
（水）に開催されました。
　今年度は改選期にあたり多
くの新班長さんが選出されて
います。熱心に参加する姿が
見受けられました。

　４月26日（火）月刊「シルバー人材センター」編集室の増山美
智子記者が当センターを取材に来所しました。
　毎年７月は、「シルバー人材センター安全適正就業強化月間」
として、全国一斉に安全運動を展開しています。それにともな
い、令和３年度安全就業優秀賞を受けた当センターの取り組み
状況について、取材があったものです。
　当センターでは、栁沢安全適正就業委員長、石井事務局長、
室賀業務担当次長が応対しました。
　初めに、事務局長がセンターの事業概要を説明した後、安全
適正就業対策や安全推進委員会及び推進員の活動等について
質疑応答があり、当センターからは、特に草刈り事故の具体的
な防止対策と検証委員会の活動等について説明がされました。
　引き続き、事故ゼロを目指して、防止対策の徹底に努めま
しょう。

（2）　2022年（令和4年） 6月20日 上田地域シルバーだより　236号 上田地域シルバーだより　236号 　2022年（令和4年） 6月20日　（3）

　本年度より理事に就任しました加
藤重子です。
　入会当初は上田地区でお世話に
なっていましたが、東御地区へ移住
してからも引き続きシルバー人材セ
ンターに在籍させていただいてい

ます。より良いシルバー人材センターにするために、
微力ながら少しでもお役に立てるように努力いたしま
す。皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

東御地区 加 藤 重 子

関  惠 滋

　この度、理事の任命を受けて、シ
ルバー人材センターとの深いご縁を
感じています。亡き父も御世話にな
り、シルバーからの仕事が入ると嬉々
として出掛けた姿を思い出します。
　近年シルバー人材センターの会

員減少が続いているとお聞きしています。魅力のあ
るシルバー人材センターの充実に向けて微力ながら
務めさせていただきます。宜しくお願い致します。

上田第2ブロック 橋 詰 一 夫

元気なシルバー人材センターに
　栁沢登美さんのあとに理事となり
ました東御市の塩崎和男ですが、よ
ろしくお願いします。
　会員の皆さんの声を大切にして、
いつまでも元気で働き続けることが

できるシルバー人材センターとなるように取り組ん
でいきたいと思います。会員の皆さん、よろしくお
願いします。

東御地区 塩 崎 和 男

　丸子９班の両角澄子と申します。
　この度、副理事長という、思いもか
けない大役をいただきました。不安
で一杯ですが、皆様のお力をおかり
して、精一杯務めさせていただきま
す。お世話になりますが、どうぞよろ

しくお願い申し上げます。シルバー人材センターの役
割が大きいなか、人と人とのつながりを大切にして健
康と生きがいのため、みんなで頑張っていきましょう。

丸子・武石地区 両 角 澄 子

　此の度、新しく丸子・武石地区の
理事を勤めさせていただくことにな
りました清水香子と申します。会員
のみな様、地域のみな様に「あって
良かったシルバー人材センター」「な
くてはならないシルバー人材セン

ター」といつまでも思っていただけますように、微力
ながら尽力してまいりたいと思います。よろしくお願
い致します。

丸子・武石地区 清 水 香 子
　この度の定時総会で、理事に就
任いたしました山田千秋です。
　このような大役を仰せつかり大変
緊張しています。微力ではあります
が、頑張りたいと思いますので、会
員みなさんのご協力とご支援をよろ

しくお願いいたします。シルバー人材センターが地
域にとって欠かせないものとなるよう活動していきた
いと思います。

上田第4ブロック
・青木地区 山 田 千 秋

新任理事のあいさつ

理事長あいさつ

どうぞよろしくお願いします

　５月２７日に開催された定時総会後の臨時理事会で理事長に選出されました上田第４ブロック・青木地区の関　
惠滋です。理事長という重責を再度担うこととなりました。理事の皆さんや会員の皆さんのご指導とご協力をい
ただきながら精一杯職責を果たしてまいりますのでよろしくお願いします。
　シルバー人材センターのような社団法人は、会員の皆さんが主体となって活動することが基本の組織です。
この生命線とも言える活動が２年を超える長きにわたり新型コロナウイルス感染拡大によって制約され、多くの
会員の皆さんを集めての活動が実施できないことは甚だ残念です。しかしながら現在は少しずつ緩和されてき
ていますので、可能なところからコロナ以前のシルバー活動に戻して行きたいと思っています。会員の皆さんに
はシルバー就業はもとより、各種講習会や班会活動、ボランティア活動等に積極的なご参加をお願いします。

理事長

竹内　和子さん（上田第 3ブロック）

平林　正明さん（上田第 2ブロック）

太夫本　栄さん（上田第 4ブロック・青木）

栁沢　登美さん（東御地区）

中澤　芳江さん（東御地区）

令和4年度 全体班長会・互助会代議委員会開催

退任理事の皆さん 大変お疲れ様でした

（東御地区）

（東御地区）

副理事長
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員数の減少は解決していないなどと昨年を振り
返ったあと、令和4年度は、地域の要望に応え
るため、会員の拡大を図る。また、今年度から

新たな中期5か年計画が始まり、この計画の実
現に向け積極的に取り組んでまいりたい。また、
昨年度当センターは、全国シルバー人材セン
ター事業協会から「安全就業優秀センター表彰」
を受賞させていただいた。しかし、昨年度の事
故件数は前年度より増加しており、就業に当たっ
ては、安全を優先にした仕事をしていただくと
ともに健康に留意し元気に就業してほしいと述
べました。今年は、3年ぶりに代表者による10
年勤続会員と就業開拓・会員拡大活動の表彰式
を行いました。議事に入り、各議
案が承認、議決されました。
　また、今総会では17人の理事
及び2人の監事が承認されました。

就業情報案内　新携帯メール配信　に登録しましょう！
ueda001@sjc.ne.jpにメールを送信してください。
タイトルはメール登録　本文には会員氏名を記載のうえ送信してください。
ueda-silver@raiden3.ktaiwork.jpより情報が配信されます。

STOP
事故

令和4年度　事故報告（令和4年4月１日～令和4年5月31日）　安全適正就業委員会

配分金及び派遣給与の振込日

7月▶7月20日（水）　  8月▶8月22日（月）  　9月▶9月20日（火）

出来るはず　無理と過信が　事故まねく

公益社団法人上田地域シルバー人材センター
長野県上田市常磐城三丁目2番10号
TEL.（0268）23-6002　FAX.（0268）26-4828
ホームページ：https://webc.sjc.ne.jp/uedasc/   
E-mail : uedasc@sjc.ne.jp
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会員数　男1,233名　女646名　計1,879名　5月31日現在

公益社団法人上田地域シルバー人材センター
長野県上田市常磐城三丁目2番10号
TEL.（0268）23
ホームページ：https://webc.sjc.ne.jp/uedasc/   

上田地域シルバー
だより

理 事 会 報 告

■ 4月28日開催 ■
◎承認事項　
●議案第１号  新規会員の承認について
　４月の新規会員４３人が承認されました。
　３月末の会員数は１，９２９人でした。
●議案第２号  当センター個人情報保護方針の

改正、同個人情報の保護に関する規程及び
同労働者派遣事業に係る個人情報適正管理
規程の改正について
　各改正事項について説明があり、承認されま
した。

●議案第３号  令和３年度事業報告について
　定時総会に提出する事業報告が提案され承
認されました。

●議案第４号  令和３年度収支決算報告について
　定時総会に提出する収支決算報告書が提案
され、承認されました。

●議案第５号  役員（理事・監事）の推薦について
定時総会において推薦される候補者が提案
され、承認されました。

●議案第６号  永年勤続会員及び就業開拓・会
員拡大表彰について
　定時総会における表彰者が提案され、代表者
による表彰が承認されました。

◎審議事項・報告事項
〇令和３年度の事業実績は前年比９９．５％でした。
〇４月の未収金は５件ありました。
〇令和４年度定時総会の開催について
　感染対策等を講じて通常どおりの開催となり、
議案書について説明がありました。

〇令和３年度の事故報告は２３件（前年比－４件）
でした。

〇４月の役員・各委員長の活動が報告されました。

■５月１３日開催■
◎承認事項
●議案第１号  令和４年度定時総会議案書につ

いて　
前回理事会において承認された定時総会議
案書が郵送済みであることが報告されました。
◎審議事項・報告事項
〇定時総会の運営について
　総会当日の準備と役割について確認しました。
〇５月の未収金は５件ありました。
〇５月の事故報告はありませんでした。
〇５月の役員・各委員長の活動が報告されました。

（4）　2022年（令和4年） 6月20日 上田地域シルバーだより　236号

（令和3年度安全標語 最優秀賞） 中澤芳江さん〈東御地区〉


